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Chères et Chers Bellevistes,

Quel plaisir de vous retrouver pour cette 8ème édition de Com’Une ! En cette fin d’année scolaire, notre

comité à été plus actif que jamais. En effet, nous avons tenu notre assemblée générale il y’a peu et avons

profité pour confirmer (et célébrer...) notre toute première candidature au Conseil Administratif en vue des

prochaines communales. Virginie Romagnoli, représentera fièrement notre parti. Je vous invite à prendre le

temps de découvrir son parcours, si cela n’a pas déjà été fait, au verso de cette édition. Ensuite, nous avons

travaillé sur les fondations d’importants projets qui nous permettront de rassembler nos forces “centristes”

mais aussi de créer des “ponts” permettant de défendre une politique plus axée sur de grands défis tel que

le changement climatique. Enfin, nous accueillons 2 nouveaux membres très engagés au sein de la commune

et intéressés par l’engagement citoyen. Nous considérons qu’il n’y a jamais eu de moment aussi passionnant

pour unir nos forces et développer davantage nos engagements. Plus d’informations bientôt, watch this

space... Dans l’intervalle, je vous souhaite de belles et heureuses vacances d’été au sein de notre belle

commune et de ses nouvelles infrastructures qui seront fraîchement inaugurées, à temps pour la pause

estivale !

BELLEVUE.LE-CENTRE.CH

ACTUALITÉ POLITIQUE
Jean-Daniel VIRET, Vice-Président

Comme annoncé dans notre dernier numéro de Com’une, malheureusement, les dépassements de

crédits budgétaires des projets en cours de réalisation à Bellevue s’accumulent. Ils atteignent

aujourd’hui presque 5 millions de francs et le chiffre définitif sera certainement plus élevé. Ceci nous

conforte dans l’idée qu’une baisse du centime additionnel en 2023 était prématurée. Le Centre avait

donc raison de refuser cette baisse en l’état. J’ajoute que notre Conseil Administratif n’est pas

responsable de ces dépassements inattendus.

Excellente nouvelles pour les habitants riverains du chemin des Tuileries. Nous sommes très heureux

d’annoncer que ce chemin va être requalifié en zone 30. Cette requalification permettra de protéger

les habitants, en diminuant le bruit et la vitesse. Nous espérons par ailleurs, que cette zone 30

diminuera aussi le trafic, en détournant les automobilistes en transit vers la route de Colovrex. Je

rappelle que le Centre a déposé une Motion dans ce sens en 2023.
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Intéressé-e-s par la politique

communale ? Écrivez-nous :

info@bellevue.le-centre.ch

Nous vous souhaitons de belles et
heureuses vacances d’été !

LE SAVIEZ-VOUS ?
Il y a plus de 80 ans, Bellevue
abritait une équipe de hockey, le
Tuilerie Hockey Club. Les matchs
étaient organisés sur une patinoire
naturelle à la Roselière. Le club
grandit, il devint le Genève Hockey
Club et abandonna la petite
patinoire naturelle… au milieu des
roseaux…
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Le Centre de la Vigne Blanche a toujours

été au cœur des préoccupations du Centre

Bellevue ! Par nos propositions, le Centre a

contribué à l'arrivée des entraînements d'Urban-

Training et les casiers Box-up sur notre commune.

Le Centre s'est aussi positionné pour ramener une

partie des activités sportives estivales à la Vigne

Blanche afin de de dynamiser ce lieu.

Soutenu aussi par les autres partis, le CA a ainsi

pu élaborer un programme de "Sports en été" tant

à Gitana qu'à la Vigne Blanche à la satisfaction de

tous !

Pour les élus du Centre, la Vigne Blanche doit

pouvoir évoluer, afin que chacun y trouve ses

plaisirs, mais aussi pouvoir répondre aux besoins

tant des personnes – à tout âge – que pour des

associations locales de sports et de loisirs qui

doivent aussi être soutenues. Les membres de la

Commission Sports, Culture et Loisirs s'assurent

qu'un développement harmonieux et optimal du

Centre de la Vigne Blanche puisse être apporté à

la population, donnant ainsi les bonnes lignes

directrices au Conseil administratif qui se charge

des réalisations, après consensus trouvé entre

tous les partis.

Enfin, la réouverture du restaurant la Vigne

Blanche, dont le fonctionnement quotidien permet

désormais de profiter non seulement des

infrastructures sportives mais aussi de se

ravitailler et/ou de se détendre, s'inscrit dans la

dynamique que le Centre Bellevue souhaite

promouvoir en ces lieux ! Vos élus du Centre

mettent le sport et les loisirs au centre de leurs

préoccupations !

SPORTS ET
LOISIRS À LA
VIGNE BLANCHE!
Sonia GATTI - Cheffe de groupe et Présidente de
la Commission Sports, Culture et loisirs

VIRGINIE ROMAGNOLI,
CANDIDATE AU CA

Pour celles et ceux qui me ne connaissent pas, je suis Virginie Romagnoli,

j'ai 36 ans, je suis née et j'ai grandit à Bellevue où j'y vis encore et ma

maman aussi.

J'ai fait mes études primaires à Bellevue puis j'ai suivi une formation

d'employée de commerce chez Kugler Bimetal au Lignon. J'ai ensuite

travaillé à l'assemblée constituante genevoise de sa création jusqu'à sa

dissolution en 2012 où j'ai été engagée au DIP au sein de la direction des

finances. 

En parallèle, j'ai également été coach sportif à Espace santé Bellevue et

présidente de la section pagaie du Club Nautique de Bellevue. Aujourd'hui,

c'est avec enthousiasme que je figurerai sur la liste du Centre pour les

élections du Conseil Administratif communal de 2025. Bellevue qui m'a

vue grandir, est plus qu'un simple lieu de résidence pour moi, c'est un

véritable foyer. 

J’ai su tisser des liens étroits avec de nombreux habitants de cette

commune où chacun se connaît ou presque. De part mon expérience dans

l’administration publique, aujourd’hui, je souhaite contribuer plus

concrètement à la vie communale, j'aimerais pouvoir partager mes

compétences, mon amour pour Bellevue et je suis prête à m'investir

pleinement pour le bien-être de notre communauté.

Virginie ROMAGNOLI, Membre et candidate au Conseil Administratif


